
インターネット用光回線敷設要望に関する意見交換会（メモ）	

2018/5/25	吉原（ダイヤランド区）記	

	

日時：2018 年 5 月 25 日 19:00〜20:00	

場所：函南町役場 2F 大会議室	

内容：光回線敷設要望に関する現状報告	

職員：佐野、露木、山本、神保、梅原（敬称略）	

出席地区：丹那、畑、田代、細沢、エメラルド、ダイヤランド	

欠席地区：軽井沢、鬢ノ沢、奴田場、六本松	

	

【経過の説明】	

	

1 月 10 日、業者とのヒヤリング	

1 月 15 日、インターネット意見交換会	

3 月 1 日、要望書受理。	

3 月 14 日、NTT に提出、文書にて回答するよう要求。	

3 月 20 日、TOKAI に提出、文書にて回答するよう要求。	

3 月 20 日、静岡県 ICT 推進課に訪問し要望と計画を説明。	

4 月 23 日、ダイヤランド区（吉原、古村）に状況説明。	

5 月 25 日、本日の意見交換会。	

	

【各通信業者からの回答】	

	

4 月 27 日、NTT からの回答。	

NTT 単独では採算性の問題から見送り。	

補助金があれば再検討する。	

	

5 月 25 日、TOKAI ケーブルネットワークからの回答。	

自社投資のみでは難しいが補助金があれば可能。	

３割以上の需要が見込めれば検討したい。	

概算費用は 1.7 億〜2 億円	

	

【役場の今後のスケジュール】	

	

7 月末までに県の方に計画を提出し補助金を得られるようにしたい。	

	

	



【前回のアンケートの件】	

	

平均回収率は 35%	

ただし、吉原（ダイヤランド区）から回収率の計算方法にミスがあることを指摘。	

（例）ダイヤランド区の場合、配布枚数 800 枚、回収数 375 枚、したがって回収率は 46%	

ところがアンケートの集計では配布していない世帯まで分母に含めいているため 34%となって

いる。	

	

【今回のアンケートの件】	

	

現実に近い需要を把握することを目的に、ごくシンプルな設問とした。（神保）	

	

初期導入費用は１世帯あたりか？（丸山）	

→そのとおり、ただし通常は初期キャンペーンで割引きになることが多い。	

	

別荘での利用者も回答してよいか？（丸山）	

→契約数が増えれば業者としてもいいことなので構わない。（佐野）	

	

田代区は全部で 40 件しかないがアンケートを取る意味があるか？	

→丹那小学校区の全体で考えているので大いに意味はあります。（佐野）	

	

【その他】	

	

企業関連の需要も把握したいので、ダイヤランドの管理事務所にも相談したい。（神保）	

当計画が実現すれば、函南町の網羅率はほぼ 100%になる。（佐野）	

	

以上	


